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An den Oberbürgermeister 
der Landeshauptstadt München 
Herrn Dieter Reiter 
Rathaus, Marienplatz 8 
80331 München 
 
 München, 26.06.2024 
 
Antrag: 
München lädt die Schotten ein – regelmäßige Freundschaftsspiele 
organisieren! 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, sich in den geeigneten Gremien dafür 
einzusetzen, dass turnusmäßig (z.B. alle zwei Jahre) ein Freundschaftsspiel 
zwischen einer Münchner Fußballauswahl und der schottischen Nationalmannschaft 
(oder einer schottischen Fußballauswahl) im Sechzger Stadion organisiert wird. 
 
 
Begründung: 
Die schottischen Fußballfans haben die Herzen der Münchner:innen im Sturm 
erobert. Sie zeigten grandios, dass es im Fußball um mehr als Kommerz und 
Fanrivalität geht. Solche Gäste wollen wir viel öfter empfangen. Edinburgh ist 
außerdem seit 1954 Partnerstadt von München. Diese Partnerschaft könnte doch 
wunderbar mit Fußballspielen zelebriert werden. 
 
Daher soll der Oberbürgermeister ein regelmäßiges Fußballfreundschaftsspiel 
zwischen den Münchner Vereinen und der Schottischen Nationalmannschaft 
anregen. Jenseits von Fifa, UEFA und Co. wäre dies ein Zeichen für 
Städtefreundschaft und ehrlichem Sport. #NoScotsNoParty! 
 
 
Initiative: 
Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender 
Dirk Höpner, sportpolitischer Sprecher 
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Anlage 1: 

Translation: 

Munich Invites the Scots – Organize Regular Friendly Matches! 

The Mayor is requested to advocate in the appropriate committees for organizing a 
friendly match between a Munich football team and the Scottish national team (or a 
Scottish football team) at the Sechzger Stadium on a regular basis (e.g., every two 
years). 

Justification: 

Scottish football fans have won the hearts of the people of Munich. They 
demonstrated magnificently that football is about more than commerce and fan 
rivalry. We want to welcome such guests much more often. 

Therefore, the Mayor should promote a regular friendly match between Munich clubs 
and the Scottish national team. Beyond FIFA, UEFA, and others, this would be a 
symbol of city friendship and honest sport. #NoScotsNoParty! 

 
 
 
 
 
 


